
2020 年 6 月 23 日（火）に開催した第 17 期定時株主総会における主なご質問および当社の回答

は以下の通りです。 

Ｑ．どのような考え方で、人材育成に取り組んでいるのか。 

Ａ．これからは不確実性の中で変化していくことが求められます。変化に対応する志をもてる人

材の育成に意を用いていかなければならないと考えております。 

Ｑ．招集通知に記載がないが、今回選任する取締役 7名の取締役会への出席状況や、株価の状況

について教えてほしい。 

Ａ．昨年度は取締役会を 11 回開催し、今回の取締役候補者 7名のうち、1名が 1回病気で欠席し

ております。 

株価については、超低金利環境の中で金融機関の株式に対する評価が低くなっております。

そうした中で、当社グループでは、純資産を着実に増加させ、企業価値を高めております。

以上 
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